

Sehr geehrte Eltern!

Sie melden heute Ihr Kind an unserer Schule an.

Darüber freuen wir uns sehr.

Damit Sie wissen, was heute Nachmittag geschieht, möchte ich Ihnen das Anmeldeverfahren kurz erläutern:

Bitte tragen Sie sich zuerst auf der Namensliste neben dem Eingang ein. So werden Sie der Reihe nach aufgerufen.

Das weitere Verfahren erfolgt dann für Sie und Ihr Kind getrennt:

Während die Sekretärin Frau Bruns und die Schulleiterin Frau Berg mit Ihnen die Formalitäten aufnehmen, führen die Lehrer und Lehrerinnen mit jeweils zwei Kindern ein kleines Schulspiel durch. Dieses dauert etwas 20 Minuten.

Dabei geht es darum festzustellen, ob Ihr Kind über die mindestens notwendigen Grundlagen für einen erfolgreichen Schulstart verfügt.

Die Kinder müssen etwas malen, Buchstaben heraushören, eine kleine Geschichte erzählen, Formen nachlegen, zählen und Farben benennen.

Sollten Sie nach der Anmeldung nichts von uns hören, können Sie davon ausgehen, dass wir nichts Ungewöhnliches festgestellt haben.

Sind wir jedoch der Meinung, Ihr Kind benötige noch Förderung oder haben wir aus anderen Gründen Gesprächsbedarf, werden wir uns an Sie wenden und mit Ihnen einen Termin vereinbaren.

Wir hoffen, dass Sie und Ihr Kind einen angenehmen Nachmittag bei uns verbringen.

.....
Katharina Berg / Rektorin